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Communiqué du 3 octobre 2014 

3 à 5 millions d’euros pour l’agrandissement de la Grande Halle ? C’est non ! 

Pas plus tard que ce lundi, les élus de la majorité du Conseil régional se sont réunis toute la 
journée pour discuter et débattre autour du Budget 2015 de la Région, un budget qui 
s’annonce une fois encore très serré du fait de la cure d’austérité imposée par l’Etat aux 
collectivités, et de certains choix politiques contestables au Conseil régional d’Auvergne. A 
aucun moment ce jour-là René Souchon n’a ’évoqué la possibilité d’agrandir la Grande Halle 
ni le budget qui pourrait y être consacré.  

2 jours plus tard, alors que le Président nous reba t les oreilles avec l’orthodoxie 
budgétaire, c’est avec lassitude et étonnement que nous apprenons par la presse 
qu’un agrandissement de 30 000 m² de la Grande Hall e d’Auvergne est en discussion 
très avancée et qu’un budget de 3 à 5 millions d’eu ros pourrait être mobilisé. 

Cette décision unilatérale pose plusieurs questions : 

- Dans quel(s) chapeau(x) René Souchon a-t-il pu trou ver 3 à 5 millions d’euros  alors 
que, à titre de comparaison, 7 millions d’euros n’ont pas pu être mobilisés ces derniers 
mois, faute de volonté politique, pour éviter la fermeture en juillet de la liaison ferroviaire 
la plus directe et la plus courte entre Clermont-Ferrand, Limoges, Brive et Bordeaux ? 

- Cette mobilisation de 3 à 5 millions d’euros s’effe ctuera au détriment de quels 
secteurs d’intervention du Conseil régional d’Auver gne  ? Les travaux de rénovation 
des lycées et des internats qui mériteraient une enveloppe budgétaire déjà bien 
supérieure à celle d’aujourd’hui ? Le service TER 2015 où on nous annonce déjà des 
réductions particulièrement inquiétantes ? La culture, la vie associative, le sport, la 
protection de l’environnement, l’économie sociale et solidaire ? 

- Quelle est l’utilité de mobiliser une telle somme d ’argent  pour l’agrandissement de la 
Grande Halle alors que, de l’aveu même du délégataire, la fréquentation du site baisse 
ces dernières années (10 000 visiteurs en moins en 2013 par rapport à 2011), que le 
nombre de journées d’occupation du bâtiment ne cesse de diminuer lui aussi (221 jours 
en 2011, 216 en 2012, 195 en 2013), que le chiffre d’affaire par évènement et les 
recettes d’exploitation sont de plus en plus rognés ? Cet agrandissement s’ajoutera-t-il à 
la longue liste des projets inutiles et dispendieux ? 

Enfin, s’il fallait retenir une priorité pour la Grande Halle d’Auvergne, c’est bel et bien sa 
desserte en transport en commun, pas son agrandissement ! 
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